

SAINT-LÔ AGGLO ET LES COMMUNES SE MOBILISENT POUR L'ENVIRONNEMENT EN PARTICIPANT AU DIGITAL CLEAN UP DAY 2024

La semaine du digital clean up day fait son retour du lundi 11 mars au samedi 16 mars.

Les enjeux croisés du numérique et de l'écologie sont, à bien des égards, un atout dans le combat pour l'environnement, mais pas forcément sans risques. Il est essentiel aujourd'hui de sensibiliser et de prendre conscience de l'empreinte environnementale du numérique.

Si le numérique est la source de grands progrès, son accélération est préoccupante. Le numérique est responsable de 4% des émissions mondiales de gaz à effet de serre aujourd'hui. On estime que d'ici 2025 il pourrait représenter 8% des émissions.

Source : <https://digital-cleanup-day.fr/>

"En moyenne dans le monde, 80 % de l'empreinte carbone d'un smartphone est réalisée avant sa première minute d'utilisation : lutter contre la pollution numérique, c'est donc d'abord utiliser moins d'objets informatiques et les faire durer plus longtemps par le réemploi et le recyclage."

DES POINTS DE COLLECTE D'ANCIENS TÉLÉPHONES ET CHARGEURS SUR LE TERRITOIRE

L'enjeu est d'inciter la population à venir déposer anciens téléphones et chargeurs et participer à la lutte contre la pollution numérique et à la réduction de l'empreinte carbone du numérique

DES BOITES À L'ACCUEIL DANS 8 COMMUNES

- Marigny-le-Lozon
- Quibou
- Saint-Clair-sur-l'Elle
- Saint-Fromond
- Saint-Lô
- Tessay-Bocage
- Thèreval
- Villiers-Fossard

ET SUR 4 SITES DE SAINT-LÔ AGGLO

- Tour Agglo
- Foyer des jeunes travailleurs
- FabLab
- Ateliers communautaires à Saint-Georges-Montcocq

DES ACTIONS DE SENSIBILISATION SUR LE SUJET

- Mardi 12 mars, 18h à la maire de Thèreval : sensibilisation des habitants en collaboration avec Saint-Lô Agglo
- Mercredi 13 mars, 11h en visioconférence : le webinaire Manche Numérique/Saint-Lô Agglo « *Numérique Responsable : des actions simples pour alléger nos données* », à destination des collectivités adhérentes Manche Numérique et des communes du territoire de l'Agglo
- Jeudi 14 mars au FabLab (9h-12h, 13h30-17h30) : L'atelier de rétrofit autour des boîtes de collecte. Le rétrofit consiste à réutiliser des matériaux pour créer de nouveaux objets
- Toute la semaine : une exposition au foyer des jeunes travailleurs espace Rabelais et aux ateliers communautaires à Saint-Georges-Montcoq
L'exposition s'intitule « **Monde virtuel, pollution réelle : l'itinéraire insoupçonné de nos appareils numériques** ». Elle se compose de 6 affiches pour aborder l'origine de la pollution numérique, la fabrication d'un smartphone, l'usage des données et la fin de vie des appareils (traitement des déchets). Elle est proposée par l' Institut de la gestion publique et du développement économique (IGPDE).

L'organisme partenaire est Ecologic ainsi que l'association solidaire Les ateliers du bocage.

Contact presse Saint-Lô Agglo :

Cécile Fournier

06 82 05 23 51 / 02 14 16 30 22

cecile.fournier@saint-lo-agglo.fr

[\[Espace presse\]](#) saint-lo-agglo.fr    